

Buenos Aires, 19 de junio de 2014

Señores
Comisión Nacional de Valores.
Presente

Ref.: hecho relevante – cambios en calificaciones de riesgo

Nos es grato dirigirnos a Uds., con relación a nuestra calificación de riesgo corporativa global en moneda extranjera acordada por Standard & Poors, la que pasó de CCC+ a CCC- - en ambos casos con tendencia negativa. Al mismo tiempo, la misma calificación, para el caso de emisiones específicas, pasó de CCC+ a CCC-. Las restantes calificaciones de riesgo (global en moneda local y en escala nacional) fueron confirmadas en sus niveles actuales.

Les saludamos muy atentamente,

MASTELLONE HERMANOS S.A.

Rodolfo D. González
Responsable de Relaciones con el Mercado